

# El Bufete Escura invierte dos millones para crecer

*La firma amplía sus oficinas y crea nuevos departamentos*

**ANNA CABANILLAS**  
Barcelona

El Bufete Escura, con más de un siglo de existencia y actividad en el mercado barcelonés, ha invertido 2 millones de euros para acelerar su crecimiento. La inversión, materializada en la compra de más espacio para oficinas, pone la firma a punto para un progresivo incremento de plantilla en todos sus departamentos, así como para la creación de uno nuevo centrado en el derecho urbanístico.

“El sector de los servicios profesionales y jurídicos se está concentrando y lo hace a más velocidad incluso que la industria –explica Fernando Escura, socio director del bufete–. En cierto sentido se está polarizando. De una parte están las grandes empresas globales de servicios profesionales, las conocidas como *big four*, que incrementan su cuota de mercado en detrimento de los grandes despachos nacionales. En el otro extremo están los despachos con un buen conocimiento de los mercados locales, que siempre serán necesarios por su proximidad al territorio. Es en esta dirección hacia la que avanzamos y estamos mejorando nuestra posición”.

Escura cuenta con un equipo formado por 52 profesionales, entre abogados, economistas y gestores profesionales. En ese equipo hay siete socios, dos de los cuales son de capital, y los otros cinco de cuota. En el 2016 esta firma jurídica facturó por valor de 3,5 millones de euros. La inversión realizada estas últimas semanas ha permitido a Escura adquirir nuevas oficinas en la confluencia de las calles Urgell y París, y sumar 700 metros cuadrados de espacio hasta



ALEX GARCIA

**Fernando Escura, socio director de la firma barcelonesa**

**“El mercado jurídico se polariza cada vez más entre las ‘big four’ y las firmas locales”**

alcanzar los 1.400 metros cuadrados de superficie.

Escura se ha desarrollado en consonancia con el panorama y la filosofía que describe su socio director. El 80% de sus clientes son empresas familiares (muy diversificado, pero con presencia destacada en sectores como el del cava). El otro 20% son clientes multinacionales con presencia en

el territorio. De manera complementaria, para su actuación internacional, Escura forma parte de las redes globales de Tag Law e Interlegal.

“En el crecimiento de los últimos años ha sido determinante la apuesta por la captación de gremios”, añade su socio director. El despacho cuenta entre sus clientes con 15 de esos gremios. El Bufete Escura fue constituido en Barcelona en 1905 y ha recibido el reconocimiento de Best Lawyers, uno de los rankings internacionales de mayor prestigio. La guía de referencia en Estados Unidos reconoce en su edición de 2016 a un total de diez abogados de Bufete Escura por su actividad en distintas áreas del derecho.●